
EMENTA:  REQUER  ANALISE  TECNICA  DA  TRANSERP

QUANTO A INSTALAÇÃO DE UM SEMÁFORO NA

AVENIDA COSTA E SILVA PROXIMO A UNIDADE

ESCOLAR

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Foi nos reivindicado pela comunidade Escolar do CEMEI João
Gilberto Sampaio, para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando a
instalação de um semáforo na Avenida Costa e Silva próximo a esta Escola.

Reclamam a comunidade escolar que o trânsito nesta avenida
é muito intenso, o que dificulta a sua travessia e aumenta o risco de atropelamentos dos
estudantes bem como de pessoas idosas.

Ante  o  exposto,  REQUEREMOS,  à  nobre  Mesa,  na  forma
Regimental  e  ,  depois  de  ouvido  o  Plenário  desta  Egrégia  Casa,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal  para  que  solicite  à  TRANSERP  avaliar  o
cumprimento da presente reivindicação.

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - DEM 
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